

Bruno Rodríguez annonce la poursuite de la lutte contre le blocus



La Havane, 5 janvier (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a annoncé la poursuite de la lutte jusqu'à obtenir la levée du blocus par les États-Unis.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie cubaine a avancé que la lutte pour la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962 sera prioritaire pour la politique extérieure cubaine cette année.

Il s'est dit confiant du fait que l'Assemblée générale de l'ONU adoptera une nouvelle fois à la majorité écrasante le projet de résolution se prononçant pour la levée de cette politique génocidaire.

Bruno Rodríguez a souligné que la défense des droits humains sera également au centre de la politique extérieure cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/180336-bruno-rodriguez-annonce-la-poursuite-de-la-lutte-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba